



euWell Ambulante Pflege GmbH ***Selbstbestimmung und Würde im Fokus***

MediaMarktSaturn Business unterstützt die euWell GmbH
mit professioneller EDV- und Büroausstattung

MediaMarktSaturn Business Referenzkunde euWell Ambulante Pflege GmbH

Das Unternehmen

Die euWell Ambulante Pflege GmbH hat ihren Sitz in Neuwied und ist auf die Pflege und Betreuung älterer und pflegebedürftiger Menschen spezialisiert. Eugen Siegloch gründete das Unternehmen im Jahr 2014, und es spielt seither eine wichtige Rolle in der ambulanten Pflege in der Region Neuwied. Die euWell Ambulante Pflege GmbH bietet eine breite Palette von Dienstleistungen an, darunter Pflege und Betreuung in der eigenen Wohnung, Unterstützung bei der Bewältigung des Alltags, Begleitung zu Arztbesuchen oder Einkäufen sowie Beratung und Unterstützung von pflegenden Angehörigen. Die Mitarbeiter des Unternehmens sind hoch qualifiziert und erfahren in der Pflege sowie Betreuung älterer und pflegebedürftiger Menschen.

Eugen Siegloch hat als einfacher Krankenpflegehelfer begonnen und eine verkürzte Ausbildung zum Altenpfleger gemacht. Sein Ziel war es, Pflegedienstleiter und Heimleiter zu werden. Mit einem Businessplan bewaffnet wandte er sich an die Sparkasse, um sein Vorhaben zu finanzieren. 2014 ist er einfach ins kalte Wasser gesprungen. Am ersten gemeinsamen Arbeitstag haben sich er und seine Kollegen um 8 Uhr morgens zum Frühstück getroffen, um das neue Unternehmen zu feiern. Sie schafften es aber nicht einmal, ein Brötchen zu essen, da ging es schon rund. Seit diesem Tag stand das Telefon nie mehr still. Jetzt eröffnet er seinen dritten Pflegedienst.

euWell Ambulante Pflege GmbH arbeitet mit MediaMarkt Neuwied



Bei der euWell Ambulante Pflege GmbH stehen Selbstbestimmung und individuelle Bedürfnisse im Vordergrund.

Das Anforderungsprofil

- Ausstattung mit EDV- und Büroausstattung
- Persönlicher Berater und Service
- Schneller und unkomplizierter Kontakt
- Kein Zeitverlust
- Schnelle und zuverlässige Lieferung
- Aftersales-Betreuung

MediaMarktSaturn B2B Referenzkunden

Unsere Lösung für euWell Ambulante Pflege GmbH

Das Unternehmen

Ein weiterer wichtiger Aspekt der euWell Ambulante Pflege GmbH ist die Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen und Organisationen im Bereich der Pflege, wie Krankenhäusern und Pflegeheimen, um eine nahtlose und effektive Versorgung älterer und pflegebedürftiger Menschen sicherzustellen. Durch diese Zusammenarbeit kann das Unternehmen garantieren, dass die Bedürf-

nisse und Anforderungen der Pflegebedürftigen immer im Vordergrund stehen und eine bestmögliche Versorgung gewährleistet wird. Die euWell Ambulante Pflege GmbH legt großen Wert auf die Qualität ihrer Dienstleistungen und ist nach DIN zertifiziert, was regelmäßige externe Qualitätskontrollen einschließt.

Das Besondere an der euWell Ambulante Pflege GmbH ist, dass Eugen Siegloch als ausgebildeter Altenpfleger alle Abläufe so intelligent automatisieren konnte, dass jeder Mitarbeiter seine Rolle genau kennt und alles reibungslos verläuft. Somit kann ein zuverlässiger Service für Patienten und Kunden garantiert werden. Ein Schwerpunkt des Unternehmens liegt auf der individuellen Betreuung und Pflege. Die Leistungen sind selbstverständlich immer auf die jeweiligen Bedürfnisse und Anforderungen abgestimmt, wobei die Würde und Selbstbestimmung des Pflegebedürftigen immer im Vordergrund stehen. Insgesamt zeigt die Geschichte von Eugen Siegloch und der euWell GmbH, wie man mit harter Arbeit und einem klugen Business konstruktiv und zugkräftig sein kann. Es ist ermutigend zu sehen, dass es auch in schwierigen Branchen wie der Pflege möglich ist, ein erfolgreiches Unternehmen aufzubauen und dabei in höchstem Maße auf Pflegebedürftige einzugehen.



Eugen Siegloch in seinem Büro in Neuwied.

Zusammenarbeit

Der Geschäftskundenberater von MediaMarktSaturn Business übernimmt für Eugen Siegloch alles rund um EDV und Heimelektronik. Er ist immer erreichbar und kann fast alles besorgen, auch kurzfristig und auf Zuruf. Wenn Herr Siegloch keine Zeit hat, reicht eine kurze Nachricht aus. Der

Geschäftskundenberater antwortet umgehend mit Optionen und Preisen. Ist Not am Mann, ist der Berater immer zur Stelle — von der Kaffeemaschine, die innerhalb einer Stunde ausgetauscht werden muss, bis hin zu Computern, Druckern, Mäusen sowie Musikanlagen für die Büros.